
稲中生の「合言葉」 いつでも なんでも いっしょう懸命

稲井中３つの「あ」 あいさつ あきらめない あいてのために

生徒会役員認証式

去る１１月２０日（金）６校時に，新しい生徒会役員に

対して，校長及び生徒会長から認証状が授与されました。

これまでの伝統を引き継ぐとともに，一歩前進した稲井

中を目指してほしいものです。

会 長 渥美 瀬花② 監 事 千葉 陽輝①

副会長 永野 心然② 監 事 那須川 栞①

副会長 濱畑 昴① 会 計 髙橋天使羽①

事務長 木村 亘佑② 会 計 茂木あおい①

幹 事 阿部 佑樹② 書 記 阿部 凜花①

（敬称略）

新生徒会執行部の面々

新会長として

抱負を述べる 稲井中を任せたぞ！！

渥美瀬花さん

令和２年度 ＭＶＩ（最優秀委員会）表彰

意欲的に校内の美化活動に努め，見事「美しい稲井中学校」

をつくりあげたということで，整美委員会が表彰を受けました。

花 壇 整 備！ 日頃からの美化

１１月１１日（水）放課後の時間を利用し，全校生徒によ 活動はもとより，

る花壇整備が行われました。 以前植えた花壇の

みんなで大事に育てていきたいものですね。 花々に毎日水をや

ったり，草むしり

をしたりするなど，

精一杯活動に取り

組んだ功績が評価

されました。

これまでの稲井 委員長の髙橋慎也君

中史上最高の花壇 ＭＶＩの中のＭＶＰでした。

見事なパンジー みんな一生懸命 となりました。 委員の皆さんもお疲れ様でした。

進 路 説 明 会 開 催 Ｐ Ｔ Ａ 活 動

進路選択に向けて，公立や私立（推薦・一般等）の入試についての 第４回ＰＴＡ本部役員会について

説明会が行われました。特に今年はコロナの影響で，例年に比べてオ 期日 １２月１７日（木）

ープンスクール等が開催されなかったことから情報が少なく，また昨 時間 午後７時～８時

年から公立は選抜方法が変更になったこともあり，生徒はもちろんの 場所 校長室

こと，保護者の皆さんもいつも以上に真剣に説明に耳を傾けていました。 内容 令和３年度本部役員選出について

お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。来週からの三 令和３年度総会実施計画

者面談等を前に再度ご家庭でも進路についてご確認ください。 その他

＊よろしくお願いいたします。
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ようこそ 稲井中学校へ 小６部活動見学 ＮＥＷ図書室

１１月１７日（火）に稲井小学校の６年生が来校し，部活動見学を行いました。 今年度から，本校に学校司書が配置

児童らは興味津々のまなざしで，各部の活動を真剣に見学していました。 され，図書室が生まれ変わりました。

在校生一同，入学を心よりお待ちしております。 近年，パソコンやスマートフォンの

普及により，調べ学習や読書で活字を

読む機会が減っていると感じます。

時には一冊の本にじっくりと向き合

う時間をもってほしいものです。

文武両道！稲井中生 栄 光 の 軌 跡

スポーツ 卓球男子個人

宮城県バドミントン選手権大会 １回戦惜敗 後藤 大貴②

中学校新人 男子シングルス

第３位 田村 春翔① 文 化

（ ⇒ 県強化選手に選出されました ） 「まちや川をきれいにする運動」ポスターコンクール

石巻市環境美化推進協議会長賞 安部 ゆい①

宮城県新人大会

剣道女子団体 １回戦惜敗 第31回伊藤園おーいお茶新俳句大賞
渥美 瀬花②・三浦 百葉②・安藤 雛① 「雰囲気が いつもと違う 衣替え」

濵本 日和①・阿部 礼奈① 佳作 早川 美鈴③

１２月の主な行事予定

日 曜 主 な 行 事 日 曜 主 な 行 事

１ 火 三者面談（１日目） １６ 水 職員会議

２ 水 三者面談（２日目） １７ 木 PTA本部役員会

３ 木 三者面談（３日目） １８ 金 授業参観・学年PTA

４ 金 三者面談（４日目） ＳＣ １９ 土

５ 土 ２０ 日

６ 日 ２１ 月

７ 月 三者面談（５日目） ２２ 火 飲酒運転根絶運動の日

８ 火 ２３ 水 終業式 給食なし・午前中で下校

９ 水 専門委・中央委 ２４ 木 冬季休業日（～１月７日）

１０ 木 ピカピカ大作戦（～１５日） ２５ 金

１１ 金 ＳＣ ２６ 土

１２ 土 ２７ 日

１３ 日 ２８ 月 仕事納め

１４ 月 ２９ 火 学校閉庁（～１月３日）

１５ 火 ３０ 水

３１ 木

ＳＣ＝スクールカウンセラー来校日



凛花

凜

卓球男子 個人戦

回戦進出 後藤 大貴②


